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Gemeinde Gemünden (Felda)  

 Vogelsbergkreis 
 

Niederschrift über die Sitzung des Ausschusses für Bauen, Planen, 
Landwirtschaft, Umwelt und Forsten 

 

 
Sitzungsdatum: Dienstag, den 18.01.2022 
Beginn: 19:30 Uhr 
Ende 20:50 Uhr 
Ort, Raum: Ehringshausen im Dorfzentrum Ehringshausen 
 
Anwesend: 

Mitglieder 
Herr Bernd Harres  
Herr Tim Henkel  
Herr Jürgen Lutz  
Herr Jan Schönfeld 
Herr Lukas Becker 
(i.V. für Frau Maren Kadelka) 
 

 

Protokollführerin 
Anja Seibert  

Gemeindevorstand 
Herr Lothar Bott  
Herr Daniel Müller  
Frau Eva Wolf  

 
 
Abwesend: 
Frau Maren Kadelka 
 
 
 
Tagesordnung: 

 

 1   Eröffnung  
   
 2   Zukunft des gemeindlichen Waldes; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 18.10.2021 
Vorlage: FB1/2021/046/1 

 

   
 3   Verschiedenes  
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zu 1 Eröffnung 

 
 
Der Vorsitzende des Ausschusses für Bauen, Umwelt, Planen, Landwirtschaft, Umwelt und 
Forsten, Herr Harres, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden und Gäste.  
Der Ausschuss ist beschlussfähig. 
 
Herr Harres bittet den Ausschuss um Erteilung der Rederechte für die Försterin, Frau  
Böcker-Grundmann sowie Herrn Menke vom Forstamt Schotten. 
 
 
einstimmig beschlossen 
 Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 2 Zukunft des gemeindlichen Waldes; 

Antrag der SPD-Fraktion vom 18.10.2021 
Vorlage: FB1/2021/046/1 

 
 
Herr Menke und Frau Försterin Böcker-Grundmann stellen die gemeindlichen, schrotschuss-
artig verteilten Waldflächen vor, erläutern den Waldwirtschaftsplan und berichten über die 
letzten drei sehr schweren Jahre mit hohen Kalamitäten. Des Weiteren berichtet die Förste-
rin über Ihre Planungen für die nächsten Jahre. 
 
Beschluss: 
Im Sommer 2022 soll eine Waldbegehung stattfinden. Der Ausschuss für Bauen, Planen, 
Landwirtschaft, Umwelt und Forsten wünscht sich weiterhin einen kurzfristigeren Austausch 
mit dem Forstamt, gerade bei extremen Abweichungen zur Forsteinrichtungsplanung. 
 
 
einstimmig beschlossen 
 Ja 5  Nein 0  Enthaltung 0   
 
 
zu 3 Verschiedenes 

 
 
Es erfolgen keine Wortmeldungen. 
 
 
 
  
 
 
 
 
Bernd Harres    Anja Seibert 
Vorsitzender    Protokollführerin 

 
 


